

www.dianovanicaragua.org.ni

Canal 2 de TV, 25 varas al Oeste Residencial Bolonia

Tel: 2268-2132 Cel: 8882-3307

Misión:

# 26 Aniversario NotiNova Tu Boletín Informativo

JULIO 2012

### "Gracias DIANOVA"

Desarrollar y ejecutar
acciones y programas a
favor de la niñez y
adolescencia en situación
de vulnerabilidad y
exclusión social.

### Visión:

Ser reconocidos a nivel nacional e internacional por la excelencia de nuestros programas.

#### Valores:

Efectividad (Práctico)
Humanismo (Emocional)
Transparencia (Ético)
Innovación (Evolutivo)



reserv@hoteleuropeo.com.ni

Un 28 de enero del 2000 la vida de Víctor Gutiérrez cambió, a los dieciocho años de edad inició un nuevo camino en el Centro de Educación Integral Dianova CEID Esther del Rio - Las Marías.

Víctor deseaba estudiar, pero su familia no podía cubrir sus estudios por los problemas económicos que tenían, en ese momento la única posibilidad que vieron fue internarlo en el CEID para que el siguiera su formación.

"Cuando me dijeron que debía estar en el centro pensé que mis padres no me querían, al llegar al centro me sentía solo y me hacía falta mi familia", comentó Víctor.

Poco a poco fue descubriendo que el CEID no sólo era una escuela, sino también que era su segunda casa, donde tendría una nueva familia.



"Los días pasaban y yo me relacionaba más con mis compañeros, nos ayudábamos y cuidábamos unos a los otros, en el CEID aprendí mediante los talleres como ser responsable, ordenado, respetuoso, colaborador, participativo y comprendí que ya no solo tenía compañeros de habitación, sino también amigos, hermanos y muchos tíos" dijo sonriendo Víctor.

Unas de las actividades que aprendió a realizar fue la de carpintería, donde aprendió las destrezas y creatividad que poseía. Actualmente por esta enseñanza realiza trabajos a otras personas en su casa, asegura que frecuentemente hace sillas y mesas, entre otros.

Estudió Contabilidad Pública y Finanzas, pero por problemas económicos aún no ha podido sacar su título de licenciatura, ha trabajado durante ocho años para Hotel Europeo como mesero.

"Yo me sentía tan apegado al colegio que recuerdo que el último día de clases yo sufrí mucho, me sentía como si estaba dejando a toda mi familia y en realidad era así, a pesar que ya había salido yo llegaba siempre al CEID a



apoyar en las actividades, en los proyectos y talleres, siempre tenía una excusa para ir al centro, jamás olvidare lo que viví porque ahí es donde aprendí a ser el hombre que soy ahora", aseguró Víctor.

Asimismo afirma que DIANO-VA no solo le brindó estudios, talleres y diversos aprendizajes, sino también en ese centro conoció a su esposa con la cual lleva casado seis años.

"Agradezco a DIANOVA por cada una de las oportunidades que me brindó durante el tiempo que fui beneficiado con la beca residencial, por las enseñanzas que me convirtieron en el hombre que soy ahora, por ayudarme a ver la vida con metas, por guiarme en el camino de una vida mejor", afirmó Víctor reflejando en su rostro la añoranza de esos momentos vívidos en el CEID.



#### Infórmate

Ahora puedes ver videos de las actividades de DIA-NOVA NICARAGUA visitando www.youtube.com/ DIANOVANIC

Centro de Educación Integral Dianova CEID Esther del Río - Las Marías

Para conocer de las actividades puedes visitarnos en la red social de Facebook http://

www.facebook.com/people/Fundaci%C3%

<u>B3n-Dianova-</u>

Nicara-

gua/100001342713254

# HOTEL\*\*\* EUROPEO MANAGUA

www.hoteleuropeo.com.ni

reserv@hoteleuropeo.com.ni

Tels.: (505) 2268-2130/31

2268-4930/31

Este boletín es de todos y todas. Tus sugerencias, comentarios y consultas siempre son bienvenidas.

Envíalas a las dirección electrónica: comunicacion.ni@dianovanicaragua.org.ni

# Jugando con mamá y papá



El uso del tiempo libre enfocado en actividades recreativas y deportivas entre padres e hijos fue el objetivo de la actividad que el CEID realizó el 13 de Julio con los padres y madres de familia.

Se realizaron diferentes actividades para integrar a los familiares como por ejemplo: Presentación de los logros alcanzados en el deporte por parte de los alumnos del centro, tanto a nivel municipal como nacional, juego de voleibol entre padres e hijos, Juego de la piña y juego con globos.



Participaron 56 padres de familia, 69 alumnos, 5 educadores, 7 docentes, directora académica y Psicóloga.

Al culminar la actividad se entregaron los boletines con las calificaciones semestrales.

"Los padres disfrutaron cada actividad hasta el punto de olvidar por unos instantes los problemas en sus hogares, también los estudiantes gozaron jugar con sus padres y tener la oportunidad de compartir con ellos" comentó Jacinto Morales Director CEID.



### Educación I Semestre 2012



En el primer semestre 2012 se realizaron las competencias municipales de Lengua y Literatura, Matemáticas e Historia; los estudiantes del CEID Esther del Río - Las Marías alcanzaron el segundo lugar en las distintas categorías.

Actualmente el CEID atiende a 138 estudiantes de 7mo a 11avo grado. La retención escolar es del 95%.

Cabe destacar que los estudiantes se han integrado en las diferentes actividades curriculares y extracurriculares de forma activa y participativa con la orientación de los docentes.



Esta es una publicación mensual de FUNDACIÓN DIANOVA NICARAGUA. Edición No.43. Realizado por el Área de Comunicación: Diseño, redacción, edición y diagramación: Lic. Elieth López. Información: Lic. Jacinto Morales y Lic. Rafael Guerrero.

# Proyecto Agropecuario CEID







DIANOVA NICARAGUA actualmente ha incrementado y mejorado el proyecto agropecuario, logrando cultivar 28.5 manzanas (mz) con cultivos diversos, distribuidos en Arroz 7.25mz, Fríjol 7mz, Yuca 5mz, Musáceas 3mz, Jamaica 1mz, Pitahaya 1mz, Chayote 2mz, Quequisque 0.5mz, Papaya 1mz y Tomate 0.75mz.





En este mes el cultivo de fríjoles se encuentra en proceso de cosecha, secado y aporreo, se calcula obtener 20 quintales por manzana, que será destinado para consumo interno y venta del mismo.

Es importante mencionar que existen algunos cultivos que por problemas de falta de lluvias están retrasados en su crecimiento, pero se están realizando actividades para resolver esta situación.



## CEID y Los QUINCHOS





El 29 de julio en el CEID se realizó el primer intercambio de experiencias entre los alumnos internos del centro y los internos de la Asociación Los Quinchos.

En la actividad participaron 60 adolescentes de los Quinchos, el profesor de deportes, el psicólogo y dos educadores y por el CEID se integraron 49 alumnos internos, 3 educadores, el profesor de deportes, el director del centro y la psicóloga.

"Se realizaron diversas actividades como un acto cultural en el que se hizo una breve presentación de los que es Dianova y los Quinchos, hubo presentación de danzas folklóricas y modernas de ambos centros y la presentación de testimonios de alumnos de ambos centros", dijo Xiomara Murillo Psicóloga CEID.

Cabe mencionar que la actividad fue aprovechada por los alumnos de ambos centros, ya que lograron conocer y compartir con otros adolescentes sus experiencias.

Los estudiantes de los Quinchos invitaron a los internos del CEID a visitarlos el día 24 de agosto del corriente año a su centro, para realizar el segundo intercambio de experiencias.

